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ПОКОЛЕНИЙ I

Разнообразить формы мае- из строя. Опыт ветеранов не =
совой работы — забота лю 
дей, занимающимся пропа
гандистской деятельностью. 
Особенно это касается про
пагандистов комсомольской 
политсети.

М олодежь совхоза «Коло- 
ми,некий» старается внести 
что-то новое, интересное. Так 
было и 21 февраля в комсо
мольском круж ке села Кр- 
ломинские Гривы (пропаган
дист Т. Н. Постоева).

... 7 часов вечера. В сель
ской библиотеке собираются 
комсомольцы на очередное, 
но необычное занятие — «Го
лубой огонек», где долж на 
произойти встреча'за чашкой 
чая с ветеранами труда и 
участниками Великой О те
чественной войны.

Н а столах стоят русские 
самовары, вазы с конфета
ми и печеньем. В непринуж
денной, товарищеской бесе
де К. А. Н аумов рассказал  
ребятам, что было на месте 
нашего села в далекие 30-е 
годы, о первых жителях, 
их делах, заботах. А И. К. 
Ведяпин продол1ж ил рассказ 
о технике того времени 
(тракторов было 17, а сейчас 
в совхозе их 120, комбайнов 
было 2, а теперь по нашим 
полям колесят 48 степных 
богатырей, в 12 раз увели
чился автопарк, было 5, 
стало 60). А как берегли тог
да машины! Невольно при
шли к выводу, что сейчас 
мы не бережем технику, 
преждевременно выводим ее

стоит забывать.
О своих боевых походах в 

суровые годы Великой О те
чественной войны рассказал 
В. И. Щ ербинин, который 
принял боевое крещение на 
знаменитой О рловско-К ур
ской дуге, форсировал 
Днепр, где получил серьез
ное ранение.

М ного было рассказано о 
досуге молодежи тех лет. 
Н е было тогда работ
ников культуры, а любители, 
энтузиасты организовывали 
репетиции и давали  хорошие 
спектакли для жителей. П ес
ни, смех, шутки слы ш ались 
повсюду, где была молодежь. 
И старшие товарищ и п ож е
лали  возобновить те хорошие 
старые традиции, почаще 
радовать жителей концерта
ми 'художественной сам одея
тельности, быть зачинателя
ми всего нового, передового.

От имени ребят выступил 
секретарь комитета комсо
мола совхоза Виктор Т ар а 
сов. Он заверил старш их 
товарищей, что молодежь 
будет достойна своих отцов, 
старш их братьев и сестер.

Закончился вечер, но еще 
долго не расходились ребя
та: пели, танцевали, шутили.

От души благодарим 
К. А. Н аум ова, И. К. Ведя- 
пина, В. И. Щ ербинина за их 
интересный рассказ. В п ам я 
ти у молодежи этот вечер 
останется надолго.

Н. ЧИМПОЕШ, 
зав. кабинетом политпро

свещения.

Сельский Совет совместно 
с совхозом «У сть-Бакчар- 
ский» разработал план со
циально-экономического р а з
вития сельсовета на 1971 — 
1975 гг.

Планом предусм атрива
лось расширение посевных 
площадей, правильное ис
пользование земельных уго
дий, увеличение маточного 
поголовья скота, намечались 
пути повышения продуктив
ности общественного живот-

Сдан в эксплуатацию  ав- 
тогараж  в Третьей Тите, клуб 

в Первой Тите. В Уеть- 
Бакчаре готова хоккейная 
коробка, в стадии строитель
ства ннходягся стадион, биб
лиотека.

Неплохо справились мы и 
с планом по закупу сельхоз
продуктов от индивидуаль
ного сектора.

Н аряду с положительными 
результатам и у нас много 
существенных недоработок.

Когда в делах
СОГЛАСЬЯ НЕТ

новодства. Н а этой основе 
долж но увеличиться произ
водство и продаж а государ
ству продуктов сельского хо
зяйства.

Прошел год. П лан по по
головью крупного рогатого 
скота выполнен на 106 про
центов, в том числе коров—■ 
на 103, овец — на 100, сви
ней—на 41 процент. П роизво
дительность труда в ж ивот
новодстве возросла на 1,5 
процента.

Большой объем работ не
обходимо было провести по 
строительству. 4000 куб.м л е
са заготовили и вывезли для 
строительства (по плану 
3500 куб.м). К ак и нам еча
лось, построен коровник, те
лятник, в стадии заверш ения 
находится свинарник.' П о
строено 8 двухквартирны х 
домов (вместо 5) и один од
ноквартирный.

П лан производства зерна 
выполнен на 51 процент, мо
лока — на 84, шерсти — на 
63 процента. Средний надой 
на корову составил только 
2487 кг. П родано государст
ву 90 процентов планируе
мого количества мяса, 97 — 
молока и 77 процентов — 
шерсти.

К ак видите, большинство 
основных показателей  не вы 
полнено, хотя за последнее 
время резких изменений на 
территории Совета не про
изошло, население не умень
шилось, а количество техни
ки возросло. Р азве что сме
нились руководители совхо
за, ПМ К-10, хлебоприемного 
пункта и сельпо.

Конечно, на • низкую уро
ж айность зерновых частично 
повлияли погодные условия. 
А в остальном? Н адо прямо 
сказать: не было и нет насто-
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К международному 
женскому дню 8 марта

ЖЕНЩИНЫ
героического 

Вьетнама
Ж енщ ины Д ем ократиче

ской Республики Вьетнам 
активные .строители новой 
жизни. Третью часть общего 
числа рабочих и служ ащ их, 
занятых в промышленности, 
сельском' хозяйстве и торго
вой сети составляю т ж енщ и
ны. Они активно участвуют 
в управлении государством: 
из 420 депутатов Н ациональ
ного собрания Д Р В  125 
женщины. Тысячи женщ ин— 
руководители предприятий и 
учреждений.

Более 10 тысяч студенток 
занимаю тся в высших учеб
ных заведениях Ханоя.

Более 1000 женским кол
лективам присвоено звание 
«Группа социалистического 
труда», многие женщины 
тдостоены звания «Героиня 
труда» и «Героиня Вьетнам
ской Н ародной Армии».

В Д Р В  имеются женские 
отряды самообороны, на 
счету которых десятки унич
тоженных американских са
молетов. Ш ироко участие 
вьетнамских женщин а  на 
культурном фронте. У част

ницы концертных бригад вы
ступаю т регулярно перед р а 
бочими, крестьянами, воина
ми армии, вселяя веру в гр я
дущ ее мирное и счастливое 
будущее на земле героиче
ского Вьетнама.

В восстановлении разру 
шенного войной народного 
хозяйства Д Р В  активное уч а
стие принимают женщины.

Н а снимке: электросвар
щица Нгуен Тхи .Хао.

Фото В. Соболева.

(Фотохроника ТАСС).

ящеи организованности тру
да как в совхозе, так и в 
ПМК-10, и в хлебоприемном 
пункте.Руководители тт.М ак
симов В. М., Пройденко С.М. 
и Бармин П. П. не требова
тельны к себе и к специали
стам. Зачастую  они не вы 
полняют и решения вышесто
ящих органов. ^

Например, хлебоприемно
му пункту по решению бю
ро райкома партии необхо
димо было вспахать для сов- 

„  хоз'а 200 га зяби, вспахано 
только 50.

Договорились в ноябре 
вывезти из Кожевникова 
7 тонн комбикормов для 
продажи населению. И нор
ма-то каж дом у была неболь
шая. Совхоз с горем попо
лам  привез комбикорма, 
остальные — нет.

Конечно, сваливать всю 
вину только на руководство 
нельзя. В этом есть и наша 
вина. Слабо мы устраиваем  
с них спрос за выполнение 
пятилетнего плана. Много 
раз на сельисполкомах и 
сессиях обсуж дался этот во
прос, разрабаты вались меро
приятия по более успешному 
выполнению плана, преду
преж дали виновников за не
выполнение решений испол
кома, но настоящ ей работы 
от руководителей так и не 
добились.

Д ум ается, что тт. М акси
мов, Пройденко и Бармин 
все-таки по-серьезному во зь 
мутся за дела и все усилия 
направят на выполнение п ла
на второго года девятой п я
тилетки.

В. КОЧЕТОВ,
председатель Усть-Бакчар- 

ского сельсовета.

С И С П О Л К О М А  Р А Й С О В Е Т А

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
ТОВАРИЩЕСКИХ СУДОВ

На состоявшемся недавно исполкоме райсовета был рассмотрен 
вопрос об улучшении работы товарищеских судов в районе.

Многие суды активно содействуют воспитанию граждан в духе  
коммунистического отношения к труду и социалистической собствен
ности, соблюдения правил общежития, развития чувства товарищес
кой взаимопомощи, уважения достоинства и чести граждан.

Правильно организована работа товарищеских судов в коллективах 
Обского Л ЗП , совхоза им. Тельмана, при Подгорнском и Усть-Бак- 
чарском сельсоветах, в ДУ-563, на Тоинском отделении совхоза «Ча- 
инекий», узла связи, ПМК-8, которые активно борются с нарушения
ми трудовой дисциплины. На заседаниях разбираются прогульщики, 
недостойно ведущие себя в общественных местах, в семье.

Решения судов предаются широкой гласности. Место и время за 
седаний выбираются с таким расчетом, чтобы обеспечить присутствие 
наибольшего количества граждан. Д о заседания судами проводится 
тщательная проверка поступивших дел.

Н аряду с этим в- работе товарищеских судов имеются существен
ные недостатки.

Товарищеские суды райпотребсоюза, стройучастка, Добринского 
отделения совхоза «Чаинсасий», откормсовхоза «Обской» и других- ра
ботают плохо, материалы не рассматривают, собственной инициа
тивы в борьбе с нарушителями трудовой дисциплины не проявляют.

Исполкомы Бундюрокого и Колами некого сельских Советов совер
шенно не интересуются работой товарищеских судов. За  весь 1971 
год они ни разу не заслушали их отчеты на своих заседаниях.

Руководители райпотребсоюза, откормсовхоза «Обской», Светлян- 
ского отделения недооценивают значение товарищеских судов и не 
направляют им материалы на правонарушителей.

Многие председатели и члены товарищеских судов слабо знают 

Положение о товарищеских судах, а учеба с ними не проводится.

В целях улучшения работы товарищеских судов решено образовать 

Совет по работе с товарищескими судами в составе 7 человек.

В марте 1972 д-ода будет проведен однодневный семинар с предсе- 

дателями и членами товарищеоких судов. *

Пермская область. Н а
ферме колхоза '«Правда» Ор- 
динского района активно 
проходят занятия в школе- 
коммунистического, труда.. 
Руководит ими зоотехник 
Ф аина Георгиевна М аковее- 
ва (на снимке). Д вадцать  
человек — доярки, пастухи, 
телятницы — изучают м ате
риалы XXIV съезда КПСС, 
приобретают основы эконо
мических знаний. Активный 
пропагандист, Ф. Г. М аковее- 
ва вдумчиво .готовится к 
каж дом у занятию, разнооб
разит формы подачи учебно
го м атериала.

Фото Е. Загуляева.

(Фотохроника ТАСС).


